



EN BREVE

SAN LUIS POTOSÍ

No hay más proyectos que la educación: EMB

Esteban Moctezuma Barragán, Secretario de Educación Pública, asegura no tener proyectos y que su mayor encomienda es la educación del país. A su arribo al Aeropuerto Internacional Ponciano Arriaga, dijo que toda su atención la ocupa al tema educativo "estoy 100 por ciento comprometido con la educación para que éste ciclo escolar sea atractivo, en eso ocupó toda mi atención y no tengo proyectos personales". Sobre la posibilidad de contender por la gubernatura del Estado, abanderado por el Partido Revolucionario Institucional, PRI, indicó que en este momento sólo puede dedicarse por la encomienda que le brindó el presidente de la república. /Patricia Calvillo

SAN LUIS POTOSÍ

Sistema de Salud de SLP de los mejores: López-Gatell

El Subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud del Gobierno Federal, Hugo López-Gatell Ramírez, reconoció el liderazgo del gobernador JMCL, frente a la

EN NUEVA VISITA LE PEDIRÁN INAUGURE CUARTEL

Alcalde de Soledad, parte del comité de bienvenida a AMLO

PAULA MONTERO BECERRIL

Recibió la invitación del Gobernador Carreras, quien además preside la Conago

Soledad de Graciano Sánchez.- El alcalde de Soledad, Gilberto Hernández Villafuerte, formará parte del comité de bienvenida al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a su llegada a San Luis Potosí.

El informó que recibió la invitación del Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, quien preside la Conferencia Nacional de Gobernadores, Conago, organización integrada por mandatarios del país, para formar parte de la comitiva del estado anfitrión.

Dijo que en la comunicación que sostuvo con el mandatario estatal, éste indicó que se tratará una agenda nacional, con temas ya establecidos entre los gobernadores que par-



El alcalde Gilberto Hernández indicó que la agenda será nacional y posiblemente de interés local. /JUANITA OLIVO

ticparán en la reunión, pero con la posibilidad de plantear algunos temas de interés para los municipios. Hernández Villafuerte, señaló que la agenda del Presidente de

la República, Andrés Manuel López Obrador, está bien definida, por lo que estará a la espera de que en una nueva visita, pueda contar con su presencia para la inauguración del Cuartel de la Guardia Nacional, construido en el municipio de Soledad.

Expresó la importancia que es para el estado de San Luis Potosí, ser anfitrión de una reunión nacional en la que se plantearán temas de interés en los ámbitos de salud, economía y educación, para hacer frente a la situación que se vive con la pandemia por el Covid-19, por lo que es para que se lleguen a acuerdos importantes en beneficio de la población. Cabe mencionar que el mandatario Juan Manuel Carreras López, el día de hoy tiene programadas dos reuniones de carácter privado en la capital potosina: una con integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) y otra con el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.